

Freie Wähler formulieren anspruchsvolle Ziele

(Bruchköbel/pm) – Mitglieder des Bruchköbeler Bürgerbundes engagieren sich verstärkt bei

den Freien Wählern des Main-Kinzig-Kreises, wie der BBB in einer Pressemitteilung bekannt-

gibt: Nach der Wahl von Heinz Breitenbach (Linsengericht) und Carsten Kauc (Birstein) als

Erster und Zweiter Vorsitzender wurden Christian Clauß und Joachim Rechholz, beide Vorstandsmitglieder des BBB, auf der Jahreshauptversammlung in den neuen Kreisvorstand der Freien Wähler gewählt. Hauptaufgabe des Kreisvorstandes für die nächsten zwei Jahre werde es sein, neue Mitglieder zu gewinnen und somit die Basis deutlich zu verbessern. Die Kontakte zu den Freien Wählergruppen im Kreisgebiet seien ebenfalls auszubauen. In den Städten und Gemeinden des Main-Kinzig-Kreises seien die Freien Wähler deutlich stärker vertreten, als auf Kreisebene. Freie und unabhängige Wählergemeinschaften konnten bei der letzten Kommunalwahl Stimmenanteile von z.B. 46% im Jossgrund, in Freigericht 35% und in Linsengericht 27% erreichen. Hanau und Gelnhausen lagen über 7%. Der BBB trat in

Bruchköbel erstmalig an und schaffte aus dem Stand 15%. Diese starke Position müsse sich auch im Kreis widerspiegeln. So könne für die nächste Kommunalwahl bereits jetzt eine Zielvorgabe von sehr deutlich über 5% formuliert werden. Gemeinsam müssten Fraktion und Vorstand dieses Ziel angehen. An den kommenden Landtags- und Bundestagswahlen werden sich die Freien Wähler im Main-Kinzig-Kreis jedoch nicht aktiv beteiligen. Sie sehen ihre Stärken maßgeblich in der Sacharbeit in den Kommunen. Der Fraktionsvorsitzende der Freien

Wähler im Kreistag, Jürgen Heim, äußerte sich positiv über die Mitarbeit in der Koalition auf Kreisebene mit SPD und Grünen. Mit Carsten Kauc werde u.a. die wichtige Position des Demografiebeauftragten besetzt. Somit verbesserten sich auch die Mitwirkungsmöglichkeiten und das Erscheinungsbild der Freien Wähler erheblich. „Wir werden unseren Beitrag leisten, dass die Freien Wähler auch auf Kreisebene ihre anspruchsvollen Ziele erreichen“, so die Bruchköbeler Vorstandsmitglieder Christian Clauß und Joachim Rechholz.



Kreisvorstand von links: Heinz Breitenbach, Mike Mutterlose, Jürgen Heim, Alena Lochner, Carsten Kauc, Herbert Bien, Alexander Happ, Christian Clauß, Joachim Rechholz